



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL SENADO ANTES DE SU REUNIÓN CON EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO

Madrid, 22 de noviembre de 2016





Presidente.- Como saben ustedes, es la primera reunión que celebro con el Grupo Parlamentario de mi partido, el Partido Popular en el Senado en esta Legislatura. Lo que voy es a trabajar con ellos en lo que van a ser los próximos tiempos. Es una legislatura distinta a todas las que ha habido en España desde 1977, porque siempre el partido que gobernaba tenía mayoría, bien absoluta o bien la había conseguido con acuerdos. En esta ocasión las cosas han cambiado mucho, el Partido Popular tiene en el Congreso 137 diputados, y va a ser la Legislatura, por lo menos por nuestra parte, del diálogo, de hablar mucho, del pacto y del acuerdo.

Hay dos objetivos prioritarios para esta Legislatura: el primero es consolidar la recuperación económica; continuar con el crecimiento, que este año va a estar por encima del 3 por 100, el mayor de toda Europa, y con la creación de empleo, que sigue siendo el reto más importante para los próximos años. En los años 2014, 2015 y 2016 se ha creado mucho empleo en España; pero todavía es insuficiente, porque en los cinco años anteriores se habían perdido más puestos de trabajo que nunca en nuestra historia.

Por tanto, ése sigue siendo el gran objetivo nacional. Eso nos permitirá, además, recaudar y consolidar nuestro modelo de bienestar, nuestros servicios públicos, el sistema de pensiones y ayudar a las personas que estén en situación de más dificultad.

Lo que vamos a hacer en materia económica en esta primera fecha es traer a las Cámaras el techo de gasto y los objetivos de estabilidad presupuestaria. Deberían de estar aprobados antes de final del mes de diciembre y, después, presentaríamos los Presupuestos Generales del Estado para el año que viene.

Ése, por tanto, es el primer gran objetivo y el segundo gran objetivo es hacer de la necesidad virtud e intentar en esta Legislatura llegar a grandes acuerdos nacionales, que duren mucho tiempo, en temas que le importan a la gente. Fundamental es pensiones. Ya saben que esta mañana ha comparecido la Ministra en la Comisión del Pacto de Toledo en el Congreso y ahora lo hará más gente; pero tenemos que hacer, entre todos, propuestas y llegar a un acuerdo para mantener, preservar y mejorar nuestro sistema de pensiones en el futuro. Éste es un gran objetivo nacional; también el pacto en materia de



violencia de género, en el que hay un principio de acuerdo, y luego, más adelante, tendremos que ir hablando de otros asuntos, como la financiación autonómica, el pacto educativo, etc., etc.

Por tanto, insisto, éstos son los dos grandes objetivos de esta Legislatura, en la que habrá que intentar acordar, dialogar y llegar a un entendimiento para preservar los derechos y los intereses de los españoles.

P.- Presidente, ¿le preocupa que el pacto en el País Vasco se convierta en otra reclamación del derecho de autodeterminación?

Presidente.- El pacto del País Vasco es un pacto entre dos partidos políticos en el ámbito del País Vasco, que mi partido no ha firmado, más que nada porque no ha sido invitado ni ha entrado en eso; pero mañana nuestro portavoz dará a conocer su opinión. Yo lo único que puedo decir es que para mí las prioridades siguen siendo el crecimiento económico, la creación de empleo y la atención a las necesidades de la gente; en segundo lugar, que no es bueno generar más incertidumbre de las que hay y, por último, que en el marco constitucional nosotros nos movemos siempre y ahí seguimos queriendo gobernar en el futuro.

P.- Presidente, ¿el Gobierno va a subir el techo de gasto, como ha dicho Ciudadanos?

Presidente.- Todo el mundo dice muchas cosas, ¿no?, lo cual es lógico, por otra parte. Pero aquí todo el mundo dice que hay que cumplir el déficit y, por tanto, los compromisos europeos; que, a su vez, hay que aumentar el gasto y que, a su vez, hay que bajar los ingresos. Esas tres cosas a la vez son imposibles y, por lo menos, los que tenemos responsabilidades de gobierno deberíamos ser conscientes de ello.

Nosotros presentaremos el techo de gasto pronto y ahí de lo que se trata, fundamentalmente, es de cumplir el déficit, cumplir nuestros compromisos con Europa. Eso es lo que nos da confianza, lo que genera credibilidad y lo que ha servido para que tengamos crecimiento económico y empleo. En segundo lugar, habrá que controlar el gasto público y, en tercer lugar, yo no tengo intención de subir, al menos, desde luego, los grandes impuestos, como ya dije en campaña: el IRPF y el Impuesto del Valor Añadido.



Pero, insisto, vamos a intentar conciliar tres objetivos que son muy importantes, pero no podemos hacer las tres cosas a la vez. Por tanto, insisto, presentaremos con el objetivo de cumplir el déficit; no quiero subir los grandes impuestos que afectan al conjunto de la población; lucharemos con toda la eficacia que podamos contra el fraude y las políticas de control de gasto se seguirán manteniendo, las de control de gasto, porque lo necesitamos y porque es lo que está dando lugar al crecimiento económico y al aumento del empleo en nuestro país, que es el gran y fundamental objetivo.

Muchas gracias.